

DANKE

Thalwil, im Dezember 2014

In diesen schweren Tagen des Abschieds von

Migg Zuberbühler

durften wir viel Anteilnahme und Unterstützung erfahren.

Wir waren überwältigt ob den vielen Menschen, die von Migg am Grab und in der Kirche Abschied genommen haben und uns in diesem schweren Moment zur Seite gestanden sind. Unser besonderer Dank gilt dem Pflegepersonal des Seratas in Thalwil und Dr. Daniel Ort, die unseren Vater bis zum Schluss so liebevoll gepflegt und uns in dieser schwierigen Zeit einfühlsam betreut und beraten haben.

Auch speziell danken wir Frau Pfarrer Hopmann für die persönliche Abdankung und die stimmungsvolle Musik von Andrea Flütsch und Christian Scheifele in der Kirche Rüschlikon.

Karin, Eva, Jürg
und Angehörige